

L'enquête sur les irrégularités de l'affaire Ayotzinapa est rouverte



Mexico, 14 janvier (RHC)- Le Tribunal du Troisième District de la Ville de Mexico, a ordonné la réouverture de l'enquête sur l'affaire de la disparition des 43 normaliens à Ayotzinapa, pour de présumées irrégularités commises par des fonctionnaires du Parquet Général.

Selon le rapport de l'entité, le tribunal chargé de l'affaire a annulé une résolution dictée par le Bureau du procureur Général de la République qui a considéré comme légères, certaines erreurs commises dans l'enquête et qui a blanchi les responsables.

Dans sa sentence le juge a ordonné que l'on émette une nouvelle résolution exhaustive et il s'est prononcé sur une possible implication pénale de plusieurs des conduites assumées par des serviteurs publics du Bureau du procureur.

Cette décision intervient peu après que le président mexicain Andrés Manuel López Obrador ait lancé un appel à enquêter à fond sur ce crime abominable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180984-lenquete-sur-les-irregularites-de-laffaire-ayotzinapa-est-ouverte>



Radio Habana Cuba